

ガールスカウトしづおか



第2回静岡県連盟キャンプ

平成28年8月19日(金)～21日(日)
静岡県立朝霧野外活動センターにて
261名が参加

(ブラウニー・ジュニア・リーダー・SCAPP・その他)

閉会式に歌手の西島三重子さんを迎えて、モリゾー・キッコロと一緒に『ありがとう ふじさん』『I'll think of you』『おひさまのたね』を合唱し、楽しかったキャンプを締めくくりました



みんの活動

2016年夏の事業に参加したスカウトの活動を紹介します！！



ミクロネシア諸島自然体験交流事業

7/25～8/3

今回のミクロネシア滞在で、日本との生活の違いを感じました。例えば、タンクに溜めた雨水を生活に利用したり、自然のものを食べ物や生活道具にして最大限に活用しています。現地の人達は、近代化の影響を受けていない生活をしています。その生活は便利でない反面、無駄がなく環境を汚しません。現代だけではなく次の世代の生活まで考えると、ミクロネシア諸島での生活から学ぶべきことがあると思いました。

(75団 秋月奏子)



レンジャー全国キャンプ

8/5～8/8

12年目のスカウト人生で自分自身が心の底から満足できた最高のキャンプでした。初めての全国キャンプにも関わらず、パトロールリーダーを務めることになり、心の中は不安と焦りでいっぱいでした。そんな時、声をかけてくれたユニットのみんなでした。どんな時でも協力的で、一致団結しているみんなのおかげで楽しい4日間が過ごせ、レンジャーみんなで「つなガール！」になりました。

(30団 赤堀友紀)

つなげよう、世界へ広島

8/21

実際被ばくした方のお話を聞いたり、パトロールのスカウトと話し合いして、改めて平和について考えました。今の時代と違い、自分で行動してもできなく、戦争によって人の心も変わってしまうなど苦しいことが沢山だったことがわかりました。こうしたことを他の多くの人に伝えていきたいです。

(24団 青島莉奈)

原爆や戦争の悲惨さを深く知ることができたのは、ガールスカウトをやっていたからこそだと思いました。また、パトロールの仲間と意見交換しました。広島へ行けなかった仲間にも知つてもらえるように発表の資料作りを進めています。

(24団 石野愛佳)

はじめ広島へ行くことが乗り気ではありませんでした。しかし、そんな気持ちを塗り替える程よい経験となりました。ひねくれた自分の心がまっすぐに近づきました。自分の団で広げますのでご期待ください！！

(24団 野村夏希)



今回のキャンプが最後のキャンプになりました。久しぶりだったので少し緊張していましたが、パトロールやユニットの仲間と協力し、4日間を過ごすことが出来ました。自分たちで食器棚、机を作り、毎日火おこしから食事を作ることの大変さ、楽しさを強く感じました。

(30団 吉永早希)

バイエル カラダのミカタ高校生シンポジウム

8/24

知らなかつたことをたくさん知ることができ、とてもためになりました。スカウト仲間や学校の友達にも今回私が知つたことを知つてほしい！伝えたい！と思いました。また、実行委員の一員としみんなで協力して作り上げることが出来て本当によかったですし達成感もとても感じ嬉しかったです。みんなの前に出る機会をいただいて緊張もしたけれど、私にとってとても良い経験になりました。

(5団 繁田瑠乃)

Be the Change! 静岡

9/17~9/19

Be the Change ! とは新事業で自分たちで課題を考えてプロジェクトを作成するところまで行います。グループの中で様々な自分の意見を言い合い、一つのプロジェクトを考えました。全国の時に言われた「学生だから出来ること」という言葉のお陰で学生での目線でも考えることができたと思います。大人になってからも大切なプログラムマネジメントを高校生のうちから学ぶことが出来てとても良い経験となりました。Be the Change ! を通して身についた力、出来た友人をこれからも大切にしていきたいです。

(12団 志小田美宇)



第12回日本アグーナリーin富士山麓山の村

8/12~8/16

アグーナリーとは障がいのあるスカウトを中心とし開催されるキャンプ大会です。今回私はスタッフとして参加しました。活動の1つは、広報班で新聞を作ることです。通訳を通して、台湾参加者に分かりやすく質問することを心がけ、日本や静岡のことを取材しました。完成したものを皆が喜んで読んでいるのを見て一生懸命作って良かったと思いました。また、この期間中、手話や介護の技能講習も受講し、将来福祉を志望している私にとって大いに役立ちました。そして、最高の仲間と出会えた貴重な時間でした。次回もぜひ参加したいです。

(3団 岡本優里)

私は今年の3月に東京で行われたレンジャートーニングに参加し、そこで学んだことを広めるための企画し7月に実行、そして今回参加しました。この3回にわたるプログラムで私は課題の発見力、解決力、実行力といったプログラムを立ち上げていく上で重要なことについて学びました。学校では教わることのない、良い経験ができました。

(61団 細井 愛)

今回、リーダーもパトロールを組み他県のリーダーと交流を深めることができました。コミュニティマップで自分を知り、問題をどのように解決していくかのきっかけをもらい、ヤングリーダーは結婚できない問題で大いに盛り上りました。 「理想のビジョンに近付くために様々な目標を立てゴールを目指す」という企画の基本を押さえ実行していくことで、私が、世界が、変わっていくイメージを持つことができました。

(ヤングリーダー 佐藤容子)



スカウトに負けず、成人もがんばっています!!



←研修中の

マシュマロチャレンジ



↓サテライト研修



↑アグネスの会

たくさんの諸先輩も参加してくださいました。

みずいろ広場

76 団シニア部門より

姉妹都市のワシントン州ケルソー市から 6 名、牧之原市にやってきました。短い時間でしたが異文化交流できました。



浜松市協議会より

「第31回全国少年少女水泳競技大会とびうお杯」の開会式に各県名のプラカードを持って参加しました。自分たちにできることで選手の皆さんを応援しました。



9 団ジュニア部門より

今年のキャンプ食事メニューは、なんと!! 餃子の皮ピザ・パスタ・フレンチトースト。全員が絶賛でした。2 日目には開通したばかりの「スカイウォーク」までハイキングしました。

情報特派員



ウォーターバッジに挑戦！

6月 19 日 十二双川にて、チューブ・スポット・パックンの道具を使って水が綺麗かどうかを調べました。今年は川に赤とんぼがきました。わたしはそんな水を飲んでみました。検査の結果は、キレイということがわかり良かったです。

65 団ジュニア 石垣沙都



デイサービス訪問

9月 22 日 ツクイデイサービスを訪問し、缶積み・お手玉投げ競争・魚釣りゲームをお年寄りと一緒に行いました。ゲームにはお年寄りへの負担が少ないように工夫しました。ゲームで競い合ってふれあい楽しく過ごしました。たくさんの笑顔に出会えました。出会いの大切さを学びました。来年はもっと工夫し今年以上に楽しくしたい。

75 団シニア 清水七美



ガールスカウトしづおか第111号

発行：一般社団法人ガールスカウト静岡県連盟 〒420-0068 静岡市葵区田町 1-70-1 Tel:054(252)4840 Fax:054(273)7167

編集：情報委員会 メール：info@girlscout-shizuoka.jp ホームページ：<http://www.girlscout-shizuoka.jp>
Facebook：<https://www.facebook.com/GS.Shizuoka>